



LA VITRINA

Hebilla de cinturón del siglo XIII

Bronce, hierro y oro al fuego

Hisn Siyâsa. Cieza

Long.: 12,5 cm; anch.: 5,8 cm;

gr.: 0,9 cm

Segunda mitad del siglo XIII

Museo de Siyâsa, Cieza

Placa de cinturón y hebilla en hierro y bronce dorado al fuego. La placa es rectangular y abraza el lado recto de la hebilla, dejando un hueco donde se articula la aguja. La decoración de la pieza está realizada con motivos calados dispuestos en dos placas superpuestas unidas por remaches circulares en columnas de a cuatro. Dichos motivos se distribuyen en tres campos, de los cuales, el central, inscrito en un rectángulo, representa una torre con almenas triangulares y una puerta trapezoidal. A los lados de éste se encuentran dos campos rectangulares que contienen sendos círculos en los que se inscriben cruces griegas con el centro del hueco. La hebilla tiene forma elíptica, terminando en un pasador cilíndrico en el que encaja la aguja gracias a una pestaña rectangular.



Hebilla cristiana

Sobre el pasador y sobre los brazos de las cruces se aprecia la presencia de incisiones a buril, consistentes en trazos verticales paralelos sobre los que se aplicó, al fuego, una fina capa de oro.

*Joaquín Salmerón Juan
María Teruel Juliá*

NOTICIAS - ACTIVIDADES

Celebrada la Asamblea general 2008 del C. E. H. Fray Pasqual Salmerón

El pasado 18 de diciembre se celebró en el Aula cultural de Cajamurcia la asamblea general ordinaria que es preceptiva hacer cada año, tal y como lo recogen nuestros estatutos.

En ella se desarrollaron los puntos del orden del día que mediante comunicación previa se os hizo llegar a todos los socios. La asistencia de los mismos fue poco numerosa, a pesar de todo surgieron temas interesantes para futuras actividades y se puso en conocimiento de los asistentes los proyectos sobre las publicaciones que se tienen previsto hacer, y que de aquí en adelante (fue uno de los acuerdos a los que se llegó) recibirán todos nuestros socios por correo postal.

Redacción

Viaje cultural a Madrid

Un año más se organizó un viaje a Madrid con el fin de visitar las exposiciones temporales que ofrecía la ciudad así como los museos, siempre fuente inagotable de tesoros de la temática más variada, complaciendo las inquietudes y gustos de todos los viajeros. Si a eso se añade que era época de inauguración de Belenes, espectáculos y por que no, gastronomía y compras navideñas, se explica el por qué viene siendo un destino repetido por la asociación desde hace años. Se llevó a cabo el 13 y 14 de diciembre, con estancia en el hotel Lope de Vega, lugar céntrico para favorecer los desplazamientos. Al igual que se realiza este viaje, cualquier socio puede plantear visitas culturales o cualquier evento que interese y colaborar en su organización, como siempre estamos abiertos a vuestras sugerencias, para ello no dudéis en poneros en contacto con nosotros, a través del correo ordinario, Apdo de correos 357, Cieza, o bien el electrónico fraypasqua@hotmail.com, o comunicándolo a cualquier miembro de la junta directiva.



Detalle
exposición
"Los Etruscos"

Redacción